

28 Peloteros cubanos a la altura mexicana



La Habana, 29 mar (RHC) Liderados por nueve jugadores del equipo Leñadores de Las Tunas, que asistieron a la Serie del Caribe de febrero pasado en Panamá, viajarán la próxima semana hacia México 28 peloteros cubanos con el propósito de realizar una base de entrenamiento en condiciones de altitud.

El adiestramiento, que se extenderá por más de 20 jornadas, forma parte de la preparación del béisbol cubano con vista a los Juegos Panamericanos de Lima, Perú.

El listado anunciado este viernes por la dirección nacional de este deporte está conformado por tres receptores, ocho jugadores de cuadro, seis jardineros y once lanzadores, dos de ellos zurdos, que estarán bajo la mirada del manager Rey Vicente Anglada.

Receptores: Frank Camilo Morejón (LHA), Alfredo Fadruga (CAV) y Yunior Ibarra (SSP).

Jugadores de cuadro: Yordanis Samón (LHA), Raúl González (CAV), Carlos Benítez (GRA), César Prieto (CFG), Alexander Ayala (CMG), Orlando Acebey (SSP), Andrés Hernández(LHA) y Jorge Enrique Alomá (ART).

Jardineros: Yoelquis Guibert (SCU), Yurién Vizcaíno (VCL), Sergio Barthelemí (SCU), Geysler Cepeda (SSP), Yoelkis Céspedes (GRA) y Yuniesky Larduet (LTU).

Lanzadores: Wilson Paredes (HOL), Yariel Rodríguez (CMG), Frank Luis Medina (PRI), Alain Sánchez (VCL), Yosimar Cousín (CMG), Yudiel Rodríguez (LTU), Pedro Álvarez (SSP), Dariel Góngora (CMG), Pablo Guillén (VCL), Andy Rodríguez (LHA) y Norge Carlos Vera (SCU).

DT: Rey Vicente Anglada

Samón, Benítez, Ayala, Aloma, Vizcaino, Larduet, Yariel , Yudiel y Góngora, asistieron a la Serie del Caribe de Panamá.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/187124-28-peloteros-cubanos-a-la-altura-mexicana>



Radio Habana Cuba